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SOY UNA BUTACA  
 
¡Hola! Soy una butaca de cine ¡Es súper interesante! Me llamo A29 y 
vivo al lado de A28 y A30.  
 
A29 es muy amiga mía, pero A30... ¡Todo le parece mal! La verdad 
es que es un poco "carca". Si la gente fuma se queja del humo 
(cuando se podía, claro) si comen pipas protesta porque la ensucian, 
y si se trata de palomitas dice que hacen ruido y no puede seguir la 
película. ¡En fin! Cada uno es como es ¿verdad?  
 
Tengo un trabajo interesante. Siempre estoy al día de las últimas 
novedades cinematográficas porque vivo en un cine de estreno. 
¿Recordáis la película E.T.? Si soy sincera, a mí no me gustó mucho, 
pero parece que fue un "boom". Recuerdo el día que me utilizó un 
niño llamado Luis... ¡Por Dios! ¡No paraba de llorar! ¡Y con lo feo que 
era el bicho aquel, el E.T.! Intenté decirle que una película es solo 
eso: película, pero no me entendió ¡Claro, no habla mi idioma! Al fin, 
el padre de Luis fue a comprar palomitas y el crío se calmó, pero 
insistió en que quería un muñeco como ET para tenerlo de mascota... 
¡y eso que le daba miedo! La hermana de Luis, que se sentaba en la 
butaca A30, empezó a protestar porque no veía la película, y es que 
A30, que no soporta las palomitas ni a los críos, se las ingenió para 
hundirse un poco y, claro, la niña no veía bien. Por fin se solucionó el 
problema cuando el padre, que estaba en A28, le cambió el asiento a 
su hija ¡No os podéis ni imaginar la cantidad de historias que vivo 
cada día!  
 
¿Y Parque Jurásico? Había chavales que disfrutaban de lo lindo con el 
dinosaurio Rex, pero cuando a alguno le entraba canguelis me 
mareaba ¿Sabéis lo que es que te vayan pegando pataditas durante 
dos horas, salten en el asiento y no paren de moverse? !Algunos días 
termino con un tremendo dolor de cojín!  
 
Lo mas rollo de mi profesión es que tengo que ver la misma película 
un montón de veces, pero tiene sus ventajas ¡no creáis! Me gustan 
los espectadores con cara de suspense... ¡Me entran unas ganas de 
contarles el final…! La lástima es que no me entienden.  
 
En ocasiones mi trabajo es un poco pesado, francamente, sobre todo 
cuando me toca una pareja que hace "manitas"; como se sientan tan 
juntos, todo el peso recae sobre una parte de mi cojín y acabo 
baldada y con agujetas. Algunos novios se pierden la película entera, 
¡en serio! Cuando pasa eso, A30 se pone de los nervios porque es 
muy cinéfila y le gusta tragarse la "peli" una vez tras otra; dice que 
entre beso y beso se pierde todo el diálogo. A28, en cambio, es muy 
romántica y le encantan las parejitas, sobre todo si son jovencitas y 
están de buen ver.  



 
La película que me llenó de críos fue "Baatman". No sé muy bien por 
qué, porque lo cierto es que los mas pequeños se quedaban en 
ascuas. Eso sí: Sé por Maruja, la señora de la limpieza, que todos 
salían del cine con un llavero de Baatman o Rovin, que vendían a la 
entrada. Los chavales no me disgustan, como a A30, pero he de 
reconocer que cuando acaba la sesión Maruja tiene para rato y yo, 
además de dolorida, termino mareada por la lejía y viendo doble.  
 
Cuando pasaron "El silencio de los corderos" me tocó en suerte un 
tipo que había leído el libro y decía que la película dejaba mucho que 
desear; además se empeñó en contarle el final a su novia y, como 
era el primer día de estreno, me perdí el suspense… ¡Cosas de la 
profesión!  
 
La que me gustó mucho, aunque hace años de eso, fue "Recuerdos 
del futuro y regreso a las estrellas" No me cansaba de mirarla. A30 
decía que era un rollo, pero A28 y yo no nos perdíamos escena 
¿Vosotros creéis que puede haber otros mundos allá arriba? La 
verdad es que el Universo es un poco grande para nosotros solos ¿no 
os parece?  
 
¿Recordáis "Instinto básico"? Yo, que he visto la película un montón 
de veces, todavía no estoy segura del final. A30 dice que Sharon 
Stone es la asesina, pero no lo tengo claro, y A28 tampoco. Un tipo 
que se sentó en A28 el día del estreno dijo que había ido al cine 
porque el libro lo había dejado en ascuas y que así se quedó. Debe 
ser que no entendemos mucho a los norteamericanos.  
 
A mi me gustan las películas de asesinatos, casi siempre descubro al 
criminal antes del final. Lo más divertido es ver a los espectadores 
haciendo cábalas y comiéndose el “coco” cuando ya se ha visto la peli 
y se sabe de qué va el asunto. A28 y yo solemos hacer apuestas 
sobre qué cliente, el suyo o el mío, lo descubre antes. A30 no suele 
entrar en ese tipo de discusiones ¡Es una aburrida!  
 
Lo cierto es que en mi profesión se aprende mucho, se conoce a 
mucha gente y cada día es una historia distinta ¡No os podéis ni 
imaginar lo originales que son algunas personas! Hay tipos que no 
salen del cine, son los "habituales" y se tragan las películas como si 
fueran caramelos, las miran una vez tras otra, las analizan, las 
comentan. Otros, en cambio, solo van al cine a hacer manitas y a 
declararse su amor. A28 disfruta de lo lindo cuando tiene clientes de 
esos porque es una romántica bobalicona. Algunos tipos únicamente 
entran para pasar un rato desapercibidos y se enfrascan en lo que 
miran sin enterarse de lo que están viendo ¡Y los críos! ¡Como te 
toque en suerte uno que sea movido acabas para el arrastre, sobre 
todo si le da por ponerse de pie y patear el asiento!  



 
Bueno, os dejo ya porque ahí llega el batallón de limpieza que nos 
dejará a punto para el próximo pase. ¡A ver si me da tiempo a 
echarme una siestecita! ¡Hasta la vista!  
 
@Pilar López Bernués	  


